
 
 
 
 
 
 

「
う
ち
の
女
の
子
」
っ
て
？ 

二
月
の
末
に
奥
州
市
男
女
共
同
参

画
推
進
委
員
会
が
あ
り
ま
し
た
。 

会
議
の
中
頃
、
委
員
の
方
か
ら

「
う
ち
の
女
の
子
っ
て
だ
れ
だ
と
思

い
ま
す
か
。」
と
い
う
問
い
か
け
が
あ

り
ま
し
た
。 

そ
の
委
員
の
方
は
、
お
店
に
展
示 

し
て
あ
っ
た
作
品
の
す
ば
ら
し
さ
に
心
を
奪
わ

れ
、
責
任
者
の
方
に
「
ど
な
た
が
作
ら
れ
た
の
で

す
か
。」
と
尋
ね
た
と
こ
ろ
「
う
ち
の
女
の
子
で

す
。」
と
の
答
え
が
返
っ
て
き
た
そ
う
で
す
。
委

員
の
方
は
、
責
任
者
の
ご
息
女
と
思
っ
た
そ
う
で

す
が
、
作
品
を
作
っ
た
方
を
紹
介
し
て
も
ら
う

と
、
ご
息
女
で
は
な
く
、
そ
の
お
店
の
従
業
員
の

女
性
だ
っ
た
そ
う
で
す
。 

 

委
員
の
方
は
と
て
も
お
ど
ろ
い
た
と
と
も
に
、

「
う
ち
の
女
の
子
」
と
い
う
言
い
方
は
従
業
員
に

対
し
て
失
礼
で
は
な
い
か
と
思
っ
た
そ
う
で
す
。 

 

試
し
に
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
「
う
ち
の
女
の

子
」
と
検
索
し
て
み
た
と
こ
ろ
、
ま
だ
ま
だ
使
わ

れ
て
い
る
と
の
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。 

こ
れ
も
ジ
ェ
ン
ダ
ー
ハ
ラ
ス
メ
ン
ト
に
当
た
る

こ
と
を
折
に
触
れ
て
伝
え
て
い
く
こ
と
が
大
事
だ

と
思
っ
た
会
議
で
し
た
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こくみん共済 coop〈全労済〉「7 才の交通安全プロジェクト」横断旗 

贈呈式の取材に行って来ました。                        

こくみん共済 coop は、未来ある子どもたちを交通事故から守るため「7 才の交通安全プロ

ジェクト」の取り組みの一つとしてマイカー共済の見積もり 1件につき横断旗 1本を全国の児

童館などに寄贈してきました。これまでに、組合員をはじめとしたご協力で、320,800 本の横

断旗が寄贈されました。 

岩手推進本部は、1,100 本を県内自治体に贈呈する取り組みを行い、金ケ崎町、矢巾町、宮

古市に各 300本の寄贈が決まりました。 

こくみん共済さんから胆江地協に金ケ崎町への寄贈の案内がありましたので、取材に行って

来ました。 

2022年 3月 23 日（水）金ケ崎町役場 

 

 

 

 

 

 髙橋寛寿町長へ手渡しました 

 

 

こくみん共済岩手推進本部長の佐藤伸一さんとピットくん   

推進本部代表委員 佐藤丈治さん、胆江地区推進委員会副委員長 菊池俊幸さんも参加 
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小学校に入学したばかり

の 1 年生が交通事故に遭い

やすいことを知り、「7 才の

交通安全プロジェクト」が

立ち上がったと聞いていま

す。些少ですが交通安全に

役立てていただければ有難

いです。 
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